

# 大阪城

2022  
9/9 (月)  
14481号

全港湾  
西成分会

2447  
6647-  
4947

早朝は少し涼しくなつて、草むらからは虫の  
声が聞えるようになった。秋は読書の秋といわ  
れるが、政治の季節節でもある。

アメリカ大統領選挙(11/5)もいつまてきて、

9/10は、ハリス(対)トランプのテレビ討論会のよう  
最近の分析では、ハリスがトランプを支持では上ま  
わつてきているという。日本でも、立憲民主党が  
党首選挙で9/23には結論がでる。

自民党も9/12告示。9/27投開票で、小林(49)、石破(67)  
河野(61)、林(63)、茂木(68)、小泉(43)が手を上げていて、

あと、高市(63)、加藤(68)が立候補予定だといふ。  
9/27には、地方の党員票、国会議員票を閉票し  
上位1、2位の決戦投票(国会議員)で決めるという。

選挙券も含め、9.10.11月と政治が渦巻いて流れ  
ていく。身近かな地域、三角公園では、

あさって、9/11(水)たそがれコンサートがやって  
きます。午後6時15分〜7時30分

府立、茨川工科高校吹奏楽部の比呂さんが

若いエネルギーは、生演奏をやってくします。

1時間少しの生の音楽のひとときですが、ぜひ、

三角公園へ足をはきんでください。

※雨の時は、9月12日(木)に順延です。

# 厳しい残暑続く。秋の訪れはまだまだ

## 兵庫県知事のバフバフ問題

世間の関心をよびこもうとして馬鹿騒ぎを繰り広げていて10数人も手をあけてくりひろげられる自民党党首選挙。

それもかすんでしまっほど世間の注目を集めた兵庫県齋藤県知事と100条委員会  
の審問質疑。

その注目度がはんぱない。権力とホストにしがみ付きようが尋常でないのだが、ここまで審問でやってきたことが異常なおこないとして明らかになっても究極的に責任逃れに終始して反省もギブアップもしないという。

権力者の本性がそうさせるといふのか、新しいタイプのパターンの人格なのか、気の弱い小生には理解がとどかない人物におもえます。解任の2章が幕開けのようです。

9月11日(水)10時〜阿倍野斎場無縁塔前で恒例の慰霊祭が行われます

3000人をこえる無縁物故者 70年万博で西成に来た世代が80歳近くでなくなっているようです。